



Pièces 2 Pièces

Superficie 56 m²

Référence V6454CA

Prix 895 000 €

## Cannes

Appartement à vendre (06400)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Situé dans une résidence de standing à proximité du célèbre Hôtel Carlton, ce bel appartement 2 pièces dispose d'une agréable terrasse de 15 m² exposée sud. Entièrement rénové avec des prestations de qualité, il se compose d'une entrée avec placards, d'un salon de 25m² avec cuisine américaine équipée, l'ensemble s'ouvrant sur la terrasse. La partie nuit se compose d'une chambre avec salle de douche et toilettes. Cet appartement parfaitement aménagé est vendu meublé et dispose d'une cave.

Located in a luxury residence near the famous Carlton Hotel, this beautiful 2 room flat has a pleasant 15 sqm terrace facing south. Entirely renovated with quality appointments, it comprises an entrance hall with cupboards, a 25 sqm living room with an open plan fitted kitchen, all opening onto the terrace. The night part consists of a bedroom with shower room and toilet. This perfectly fitted flat is sold furnished and has a cellar.

## **JOHN TAYLOR CANNES**

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





